

I J 学級通信

西 東 京 市 立 青 嵐 中 学 校
校 長 古 家 新 一
I J 学 級 学 級 通 信 No. 1
令 和 5 年 4 月 6 日 (木)

🌸 新年度スタート 🌸 進級おめでとうございます

2・3年生に進級したみなさん、おめでとうございます。本日より新年度が始まりました。

この春休みはどのように過ごしていましたか。あっという間に過ぎた2週間だったと思います。新2年生のみなさんは「先輩」と呼ばれる立場になりました。人数は少ない学年ですが、半年後にはI J学級の中心を担います。昨年度の経験を生かして、今年度はどんどん積極的に行動に移してみてください。新3年生のみなさんは「最上級生」となりました。中学校生活最後の一年のはじまりです。みなさんはこれまでさまざまな経験を積んで、多くの力を身につけてきました。どんな一年にするかは自分次第です。思いきり取組んでみてください。

明日は入学式です。I学級に10名、J学級に1名の新一年生が入学してきます。みなさんが顔を合わせるのは来週の月曜日ですので、楽しみにしておいてください。そして、この4月からJ学級の2学年に新たな仲間も加わりました。吉本優輝(よしもとゆうき)さんです。今年度は全28名でI J学級がスタートします。I J学級は4月から行事が目白押しです。みんなで楽しい一年にしていましょ。

～新たに着任した先生たちの紹介～

昨年度までI J学級の主任を務めていた山本先生は市内のひばりが丘中学校へ、I学級の3学年を担当していた三浦先生は昭島市の昭和中学校へそれぞれ異動しました。どちらも特別支援学級の担当なので、行事などでは引き続き会うことができると思います。I学級の1・2年生を担当していた吉田先生は退職しました。

4月28日(金)には離任式が行われます。3人の先生たちとはそこで改めて会うことができるので、楽しみにしておきましょう。そして、新たに4名の先生たちがI J学級に着任しましたので紹介します。

さきき ちあき 非常勤教員

一昨年度までI J学級の主任を務めていました。副担任として週4日勤務します。



やすだ きょうこ 主任教諭

東村山市の第二中学校から異動してきました。I学級の2・3年生を担当します。



いひずみ あきお 主任教諭

練馬区の南が丘中学校から異動してきました。I学級の1年生を担当します。



いしい ちはる 主任教諭

府中市の第四中学校から異動してきました。I学級の1年生を担当します。

